



## Des étoiles pleins les yeux !

publié le 03/03/2022

Au début de l'hiver, les élèves des classes de 6A, 5A et 4A, ont participé à une animation dispensée par l'Espace Mendès France de Poitiers. Pour l'occasion, la mairie de l'Absie avait mis à disposition du collège la salle Yvonne Limoge. En entrant dans celle-ci, les élèves ont découvert une sorte d'igloo gonflable : un planétarium itinérant ! Après avoir écouté les consignes de sécurité de l'animateur, les élèves ont pris place, en petits groupes, à l'intérieur du planétarium. Il s'agissait pour eux de découvrir la voûte céleste mais aussi d'appréhender les distances qui nous séparent du soleil et des autres planètes du système solaire, de comprendre la composition de Jupiter ou Saturne par exemple, ou encore de repérer quelques unes des étoiles et constellations les plus connues : Grande Ourse, étoile polaire, Cassiopée, Orion, etc.

### Portfolio

